



## Medienmitteilung

---

### **Rücktritt aus der Sekundarschulbehörde Frauenfeld**

Fabia Freienmuth (GP) hat nach zwei Jahren ihren Rücktritt aus der Sekundarschulbehörde Frauenfeld aus beruflichen Gründen per 31. Juli 2023 bekannt gegeben. Seit 2021 ist Fabia Freienmuth Mitglied der Behörde und nimmt seitdem Einsitz in der pädagogischen Kommission.

Der Termin für die notwendige Ersatzwahl ist von der Schulbehörde auf Sonntag, 18. Juni 2023 festgelegt worden.

Die offizielle Ausschreibung für die Ersatzwahl wird fristgerecht in den nächsten Wochen erfolgen.

Frauenfeld, 7. März 2023  
Sekundarschulbehörde Frauenfeld